

Cauces de la historia en la Ribera del Ebro y sus gentes

"A las chicas nos enseñaban muchísimas labores, nos preparaban para casa"

Maria Dolores (Cintruénigo, Navarra, 1933)

Empecé a trabajar de barnizadora, cuando le pilló un carro a mi padre. A las chicas nos enseñaban muchísimas labores, nos preparaban para casa, para que estuvierais los hombres bien servidos. Se olvidaron de que a nosotras también nos hubiera gustado (estudiar).

Entrevistador/a: David Chivite Fontanillo

Centro: IES Alhama Corella